News Release

Minister for International Trade



Communiqué

Ministre du Commerce extérieur

N⁰ 146

Le 6 juillet 1990

LES MINISTRES CROSBIE ET MAZANKOWSKI COMMENTENT

LE SOUTIEN ACCORDÉ PAR LE GROUPE DE CAIRNS À LA

PROPOSITION DE RÉFORME DU COMMERCE AGRICOLE MONDIAL

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, et le ministre de l'Agriculture, Don Mazankowski, ont annoncé aujourd'hui que le Canada et les autres exportateurs agricoles membres du Groupe de Cairns avaient décidé d'appuyer l'ébauche de proposition-cadre sur la réforme du commerce agricole préparée par le président du Groupe de négociation sur l'agriculture aux Négociations commerciales multilatérales. Le Groupe de Cairns vient tout juste de terminer sa réunion à Santiago (Chili).

Depuis le lancement du Cycle de négociations commerciales multilatérales d'Uruguay (NCM) en 1986, le Groupe de Cairns, qui compte quatorze pays (dont le Canada), a milité en faveur de la réforme des règles applicables au commerce des produits agricoles.

"Les pays du Groupe de Cairns ont accepté le texte du président comme base de négociation puisqu'il reprend bon nombre des propositions faites jusqu'à maintenant par le Groupe, d'indiquer M. Crosbie. Même si le Canada a plusieurs réserves importantes au sujet du texte, il reste que, dans son ensemble, ce document fournit un cadre raisonnable qui permettra de faire avancer le processus de négociation."

MM. Crosbie et Mazankowski ont précisé que "les négociateurs canadiens ont reçu instruction de faire valoir nos préoccupations sur la question de la gestion de l'offre et le subventionnement des exportations à Genève."

S'agissant de la gestion de l'offre, M. Mazankowski a fait observer que le texte du président préconise de renforcer et de rendre plus efficaces dans la pratique les règles du GATT, mais qu'il n'est pas assez explicite quant aux questions qui relèvent de l'article XI de l'Accord.